

Wiederaufbau des Alten Bahnhofs Langballig

Das Ziel des Projektes war der Wiederaufbau des ländlichen Kulturerbes Alter Bahnhof Langballig.

Der Wiederaufbau des denkmalwürdigen Gebäudes, das im Oktober 2008 abgebrannt ist, beinhaltet neben dem gastronomischen Betrieb, den die Gemeinde verpachtet hat, eine multifunktionale Mitnutzung der Räumlichkeiten durch Vereine, Verbände und Institutionen, die im kulturellen sowie im sozialen Bereich tätig sind.

Im Erdgeschoss findet die neue Gaststätte Platz sowie ein durch eine faltbare Wand abgetrennter Saal. Zudem wurden zwei Clubräume und drei Gästezimmern geschaffen.

Träger: Gemeinde Langballig

Projektkosten: ca. 1,32 Mio. €

Förderung: ca. 638 Tsd. Euro €

[Zurück](#)



*Quelle: Amt/ Gemeinde
Langballig*